
MONITOREO INFORMATIVO
Hora : 03:05 

PAG - 1 -

_________________________________________________________________________
OFICINA DE MONITOREO 

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República,  Managua, Nicaragua

TERCERA ENTREGA
Jueves 04 de Noviembre de 2004. 

+Irene Mercado informó que en un estudio realizado por la Universidad Centroamericana con el criterio de 

NOTICIAS DE TV

+El Presidente Bolaños almorzó con Magistrados del CSE, donde trataron temas como la logística de las 
próximas elecciones municipales y la seguridad de la misma. (100% Noticias/ TV Noticias, Canal 2)
+Delincuentes irrumpieron en las instalaciones del Colegio José Dolores Estrada y sustrajeron el fax que el 
CSE había instalado para las próximas elecciones municipales. (TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)
+El alcalde de Managua, Herty Lewites expresó que en el problema de transporte existe un trasfondo 
político y comunicó que hasta el próximo lunes ocho de noviembre trabajará en conjunto con la Policía 
Nacional, para impedir que los transportistas continúen realizando cobros ilegales, porque en estos 
momentos los efectivos policiales se encuentran enfocados en la seguridad de las elecciones municipales. 
Lewites instó a la población a no pagar más de lo estipulado por la ley en el pasaje de transporte urbano.
(100% Noticias/TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12/ Noticiero Independiente, Canal 8 /
Noticiero CDNN)
+El Secretario de Comunicación Social, Lindolfo Monjarretz, comunicó en conferencia de prensa lo 
siguiente: 
Que el Presidente Enrique Bolaños había enviado una nota de felicitación al Presidente Bush y también 
felicitó a la embajadora estadounidense, Barbara Moore, por la manera en que se desarrolló el proceso 
electoral. 
Conversación del Presidente Bolaños con Róger Noriega donde abordaron el tema de la ratificación del 
Tratado DR-CAFTA
Decreto Presidencial declarando día de asueto nacional a cuenta de vacaciones el ocho de noviembre.
Monjarretz indicó que el recurso de amparo interpuesto por el Presidente Bolaños, contiene argumentos 
que demuestran su inocencia en todo estos procesos políticos que se le han seguido en los últimos meses. 
(Noticiero CDNN)
+Bayardo Arce dijo no explicarse el por qué el Presidente Bolaños se amparaba ante ellos, si lo único que 
cabía era ampararse contra la Contraloría, ya que desde el punto de vista jurídico, no se puede amparar 
ante ellos, porque no le han hecho nada. (Noticias 12, Canal 12 / Noticiero CDNN)
+El Presidente del COSEP, Alfredo Cuadra, indico que tomarán medidas con las empresas que estén 
involucradas en actos de corrupción. (Noticias 12, Canal 12/ Noticiero CDNN)
+El Ministro Arturo Harding, participó en conjunto con la Cruz Roja holandesa y SINAPRED en el Foro por 
Riesgos Ocasionados por Cambios Climáticos. (Noticias 12, Canal 12)
+María Elsa Suárez informó que la nueva Presidenta de la Asociación de Jueces es la doctora Juana 
Méndez. (Noticiero CDNN)
+El diputado sandinista Bayardo Arce señaló que el APRE, no ganará, porque es una criatura 
desafortunada del Gobierno. (Noticiero Independiente, Canal 8)
+El doctor Santiago Murray de la OEA, espera que el proceso electoral se realice con normalidad. Aseguró 
que estarán ubicados en el centro de cómputo. Comunicó que brindarán una conferencia de prensa entre 
las siete u ocho de la noche y que los primeros resultados se darán a eso de las nueve de la noche. 
(Noticiero CDNN)
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la prensa nacional, el Gobierno no ha querido entrarle a fondo a las investigaciones de los casos de 
corrupción. La encuesta fue realizada por la Facultad de Ciencias de la Comunicación a ochenta 
periodistas de todo el país. (Telediario, Canal 10)
+Según la diputada Jamileth Bonilla, los organizadores de cada municipio tienen la facultada para invitar a 
quien ellos quieran a participar en su acto de cierre de campaña, así también impedir que alguien participe, 
pero son las autoridades locales, no personas ajenas y desconocidas del departamento las facultadas para 
eso. Agregó que Eduardo Montealegre ha llegado a varios municipios a pedir el voto por el PLC y eso tiene 
que agradecer el partido. Al respecto Enrique Quiñónez, afirmó que él se debía a lo que las autoridades 
decían. “Uno debe ser disciplinado y el señor Montealegre no es autoridad en el partido, ni siquiera 
convencional”, dijo Quiñónez. (TV Noticias, Canal 2)
+El diputado Edwin Castro, manifestó que se encuentra en agenda dentro de las próximas sesiones 
plenarias la conformación de la Comisión Especial que verá el caso del Presidente Bolaños, también dijo 
que se puede emitir el recurso de amparo sin suspender el acto. Por su parte Enrique Quiñónez dijo que ya 
está en agenda el informe que les tiene que presentar la Junta Directiva sobre la Comisión Especial, para
que  inmediatamente el plenario le dé el visto bueno y tienen que dictaminar en los siguientes cuarenta y 
cinco días o pueden ser prorrogables también.(Telediario, Canal 10)


